

# FICHA APLICACIONES MÓVILES

# 1. Datos generales

Nombre APP: Trivia Crack (Preguntados)

• **Descripción:** aplicación que permite participar en un juego online tipo Trivial, con jugadores de cualquier parte del mundo, ya sean amigos u oponentes aleatorios

• Versión: 3.208.0

Fecha actualización: 27/03/2023Idioma: Español y Múltiples idiomas

• **Desarrollador**: Etermax

• Coste: Gratuita (se ofrecen compras dentro de la APP)

• Requisitos hardware/software: Requiere Android 5.0 y versiones posteriores

Enlaces relacionados:

Trivia Crack (Preguntados) - Aplicaciones en Google Play

# 2. Entorno de pruebas

• Plataforma: Google Pixel 6

• Sistema Operativo y versión: Android 13

• Ayuda técnica utilizada (versión): Android Accessibility Suite 13.1.0.498521120, Focus 14 y 40 Blue 5G

#### 3. Accesibilidad/Usabilidad

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos errores de accesibilidad que se describen a continuación.

En la pantalla "Inicio" se muestra un botón "Menú" que no está etiquetado y por el cual no pasa el foco de TalkBack. Es necesario ir hasta él con navegación libre, y no siempre se activa al pulsar doble tap; a veces es necesario repetir el gesto varias veces para conseguir desplegar su contenido.

Algunas de las preguntas del juego son imágenes que resultan inaccesibles para el lector de pantalla.

La aplicación presenta varias modalidades de juego de las cuales, únicamente es posible jugar usando la modalidad "Clásico". En la modalidad "Tematizados", "Sobrevivencia", "Triviatón", "Arena de sobrevivencia", etc, el tiempo en el que debe responderse la pregunta resulta muy limitado para que el lector de pantalla sea capaz de verbalizarla y posteriormente permitir moverse por las opciones de respuesta. Además, el foco de TalkBack se mueve de forma un poco errática, por lo que localizar la pregunta y poder llegar a las opciones para seleccionar la respuesta resulta lento y algo confuso.

Presenta múltiples pantallas de publicidad que con TalkBack activado son muy difíciles de cerrar, algunas veces porque no hay un botón "Cerrar" correctamente



etiquetado, y otras porque se reproducen contenidos como vídeos o animaciones que no permiten escuchar la voz de TalkBack ni tampoco detener la reproducción.

En la pantalla "Inicio", se encuentran varias ofertas para comprar créditos, vidas o monedas que únicamente están etiquetadas como "Más" o "Añadir". Si se pulsa doble clic sobre alguno de dichos botones se abre la tienda y no es posible cerrar esta ventana sin utilizar el gesto de "Atrás" de TalkBack, pues no aparece ningún botón que permita realizar esta acción.

En la pestaña "Chat", si bien se pueden enviar los mensajes, no es posible conocer quién ha enviado el mensaje o quién envía la respuesta, pues TalkBack no verbaliza los remitentes de estos mensajes.

La Línea Braille se comporta de forma similar al lector de pantalla.

Para personas con baja visión la aplicación no reconoce el tema oscuro o claro seleccionado en el sistema. Tampoco se cuenta con opciones propias dentro de la APP. Respecto al tamaño de la fuente, reconoce de manera parcial la ampliación de texto seleccionado en el sistema. Reconoce el texto en alto contraste y texto en negrita si se tiene seleccionado en el sistema.

## 4. Funcionalidad

Trivia Crack (Preguntados) en un juego tipo Trivial que permite retar a otros participantes de forma online., debiendo alcanzar más coronas que el resto para ganar en seis categorías distintas. Permite crear preguntas propias y chatear con el resto de oponentes.

Cuenta con unos cuantos juegos de preguntas y respuestas de diferentes categorías. Los aciertos van generando beneficios en forma de recompensa que se pueden intercambiar por comodines para ayudas en las preguntas que se deseen.

Tiene varias modalidades de juego como "Tematizados", "Supervivencia", "Triviatón" o "Mina del tesoro".

Por medio de la fábrica de preguntas, es posible que las personas que juegan a esta aplicación puedan sugerir sus propias preguntas para que, posteriormente, se incluyan en el juego.

## 5. Conclusiones

Trivia Crack (Preguntados) es un juego tipo Trivial que permite jugar en diferentes modalidades, tanto con oponentes aleatorios como con amigos si se utilizan las redes sociales.

Presenta gran cantidad de barreras de accesibilidad para personas que utilicen el lector de pantalla TalkBack, indicadas en el documento de valoración, que hacen que su manejo resulte muy confuso y a veces inaccesible para personas con ceguera y sordoceguera.



5/04/2023